

# DECLARATION D'URGENCE

## [La situation économique européenne]

Bruxelles 03/06/2003

Le 10<sup>ème</sup> Congrès de la CES est profondément concerné par la très grave situation économique et sociale en Europe.

On ne peut pas laisser la déflation et la spirale vicieuse de l'augmentation du chômage, la baisse de la croissance et une compétitivité en déclin de vitesse gagner du terrain.

La CES et ses organisations membres s'engagent à résister de manière rigoureuse aux tentatives visant à utiliser la crise pour démanteler l'Etat-providence européen.

Le Congrès demande que les institutions européennes et les Etats membres prennent d'urgence des mesures pour faire face à la crise et pour revenir sur la voie des objectifs de plein emploi et de compétitivité de Lisbonne.

Sur base de son Programme d'action, le Congrès demande en particulier :

- que la BCE procède de manière urgente à une réduction des taux d'intérêt pour stimuler la croissance et pour combattre la déflation;
- que l'ECOFIN se mette d'accord sur un paquet de mesures coordonnées conformes aux objectifs de Lisbonne pour relancer la demande d'au moins un pour cent du PIB, en se concentrant particulièrement sur l'investissement dans l'éducation et la formation, la recherche et le développement, les technologies environnementales et les infrastructures trans-européennes;
- que le Pacte de stabilité et de croissance soit réorienté afin de garantir une réelle promotion de la croissance ainsi que de la stabilité.